

Corresponsales en toda la Provincia
Oficina: SAN FRANCISCO, 7

Numero 4 420
Apartado de Correos núm. 35
Teléfono, 803
Telegramas - GACETA

DIARIO CATOLICO - ORGANO DE LAS DERECHAS

Santa Cruz de Tenerife: Capital de la Provincia de Canarias
Sabado 23 de Agosto de 1924
ADMINISTRADOR: Octavio Rodriguez de la Vega

Nuestras colaboraciones especiales

Teatro de prodigios

Acabo de leer dos noticias que me han impresionado por la trascendencia de sus resultados. Una de ellas me aclaró el sentido de la otra. Parece que los hombres de la soviética, convencidos de que la idea comunista no acababa de arraigar en el alma del pueblo ruso, habían concebido un proyecto de extraordinaria significación y de poderosos alcances. Consistió en crear una formidable organización que se apoderara de la niñez y de la juventud de todo el pueblo eslavo, educándolos perfectamente en los principios comunistas, seguros de que así podrían obtener una nueva generación moldeada en dichos principios...

POR NUESTROS PUEBLOS

De la vida canaria

REALEJO BAJO

Fiestas en honor de la Virgen de los Aflijidos
Como en años anteriores, reina grandísima animación entre la entusiasta juventud de este pueblo con motivo de las tradicionales fiestas que en honor de Nuestra Señora de los Aflijidos se celebrarán en los días 23, 24 y 25 de los corrientes.
Día 23
A las 8 de la noche, Nombre a la Santísima Virgen.
A las 10, paseo en la plaza de la Iglesia, que se hallará artísticamente engalanada y en la que la Filarmónica de este pueblo, dirigida por el inteligente maestro don Agrícola E. García, ejecutará varias obras de su selecto repertorio, alternadas con piezas de fuego confeccionadas por sismados protónicos de esta localidad.

Información militar

Destinos
Han sido destinados a este regimiento de Infantería de Tenerife número 64 los comandantes don Santiago López Bago Bercegar y don Antonio González Izaguirre.
Asimismo han sido destinados a las guarniciones de esta plaza los tenientes médicos don Pedro Gómez Cuellar y don Manuel Artache Galván.
Cese
Han cesado en la asistencia médica a varios cuerpos militares de esta plaza los médicos civiles don Luis Fraga García y don José Montedecá.
La plantilla del regimiento de Infantería
De conformidad con lo dispuesto en el vigente Presupuesto del Estado la plantilla de jefes y oficiales de este regimiento de Infantería ha quedado constituida en la forma siguiente:
Coronel primer jefe.—Don Carlos Batlle y Calvo.
Plana mayor
Mayor.—Comandante don José Sierra Serrano.
Ayudante.—Capitán don José de la Herrán Vilegrá.
Cajero.—Capitán don Antonio Iboleón Aldeguer.
Almacén.—Capitán don Julio Crespo Colomer.
Capellán.—Don Juan Sanjuán Hidalgo.
Músico mayor.—Don Antonio Casaurran Soler.
Maestro armero.—Don Ramón Alvarez Alonso.
Explosivos.—Teniente don Antonio de Oca Alvarez.
Maestro guarnicionero.—(Vacante).
Primer batallón
Plana mayor.—Teniente coronel don Salvador Acha Casascho, comandante don Pompeyo Galindo Lladó, teniente don Mariano de San Segundo Jiménez, teniente médico don Fernando López Tomasetty.
Maestro armero.—(Vacante).
Herrador de segunda.—Don Manuel Aparicio Belorín.
Iven de cuerpo.—Alférez don Antonio Casañas Herrera.
Primera compañía.—Capitán don Manuel Berceril Espeso, alférez don Anfloquio Gulo Sosa, alférez don Juan Valero Ocaña.
Segunda compañía.—Capitán don Juan Palero Sánchez, alférez don Tomás Malo Sanz, alférez don José López de Haro del Rey.
Tercera compañía.—Capitán D. José Jordá Cantó, teniente don Francisco Arriaga Adán, alférez don Rafael Garrido Nougués.
Ametralladoras.—Capitán don José Aifa Galván, teniente don Tomás Ruiz Jiménez, teniente don Cecilio Marrero Suárez.
Segundo batallón
Plana Mayor.—Teniente coronel don Juan Laverón Agut, comandante don Antonio González Izaguirre.
Primera compañía.—Capitán don Lorenzo Machado Méndez, teniente don Enrique de la Rosa Brea.
Segunda compañía.—Capitán (vacante), teniente don José Jácome Márquez, alférez don Esteban Saavedra Togorés.
Tercera compañía.—Capitán D. E. de Amigó López, teniente don Luis Guianco Aucasarpe, teniente don José Arredonda Sánchez.
Ametralladoras.—Capitán don Ricardo Casas Traba, teniente don Manuel Rey Santiago.
Tercer batallón
Plana Mayor.—Teniente coronel (vacante), comandante don Santiago López Bago Bercegar.
Primera compañía.—Capitán don Emilio Hermida Rodríguez.
Segunda compañía.—Capitán D. Pablo García Eguren.
Tercera compañía.—Capitán (vacante).
Cuarta compañía.—Capitán (vacante).
Excedentes de plantilla
Tenientes don Luis Carnicero García, don Antonio Pérez Linares, don Julián Quirarte Rodríguez, don José Govea León, don Rafael Montero Arredondo, don Antonio García Castriello.
Profesor de Equitación, don Tomás Guerrero Benita, Plana Mayor del regimiento.

INSTITUCIONES Y HOMBRES

El presidente, español, de la Comisión Internacional

Ha salido de España para tomar parte en los trabajos del IV Congreso Internacional convocado para Venecia, que el 15 del actual mes de Agosto ha empezado a celebrarse en Lugano (Suiza) D. Idefonso Montero, director de 'Ora et Labora'.
Con ser tan conocida la institución, hoy internacional, ora et labora, honrada recientemente por la Asambéa Nacional de Tejado con el título de 'benemérita' no lo es tanto la persona de su fundador, que muchos desconocen, quizá por el anonimato con que se reveló su nombre. Entendiendo nosotros, por el contrario, que deben ser conocidos los líderes de nuestras obras, queremos hacer la semblanza de este laborioso sacerdote que ahora representará a España en dicho Congreso de Acción Católica, actuando de presidente de la Comisión Internacional de Prensa, cargo para el que fue elegido en el Congreso celebrado el año anterior.
Pero encontramos hecha esta semblanza en tres artículos que sin prelo acuerdo han publicado simultáneamente tres distinguidos directores de periódicos del Norte, Centro y Sur de España, comentando la actuación del Sr. Montero como secretario general de la Asamblea Nacional de Prensa Católica.
He aquí como lo retrata el director de 'El Castellano', de Toledo, don Ramón Molina:
«Brioso, infatigable, jovial, no conoce la fatiga ni le hace mella el desaliento. Cuando todos se cansan, él continúa en marcha; cuando el temor quiere invadir a los que lo rodean, él prosigue impávido su tarea. Las más grandes nequicias suele él disiparlas con un donaire de los de su tierra, porque si aquéllas se amontonan no alcanzan a quebrantar su ánimo. Pero las cuestiones trascendentes tienen siempre un principio adecuado y para los menores detalles cuenta igualmente en todo caso con el recurso a propósito. Esta alianza de utilidad doctrinal y de habilidad práctica, junto con una fructuosa experiencia, le permite dar pautas e impulsos seguros y rápidos a los asuntos más graves y complicados.»
Nosotros, que hemos podido apreciar muy de cerca estas dotes y trabajo del Sr. Montero Díaz, nos complacemos en dar de ello testimonio y en reiterarle nuestro afecto y admiración.
Y el R. P. Villarín, S. J., no es menos exultante al referir en el 'Mensajero del Corazón de Jesús', del que es director, su intervención en la Asamblea Nacional de Prensa Católica. Dice así:

El hermoso vapor correo alemán
"TOLEDO"
de 10.000 toneladas, saldrá de este puerto el próximo lunes día 25 de Agosto para La Coruña, Santander, Plymouth, y Hamburgo
admitiendo pasajeros en primera, segunda y tercera clase para los expresados puertos.
Para más informes dirigirse a JACOB AHLERS
Marina núm. 31 Teléfono núm. 536
De actualidad internacional

Camas de madera
Desde TREINTA Y CINCO PESETAS; de venta: BLAS BATISTA. Imeldo Serís, 41. Santa Cruz de Tenerife.
En la costa de Güímar
Alumbramiento de aguas
En la costa de la villa de Güímar, al pé de la ladera, ha sido últimamente alumbrado un caudal de agua de bastante importancia, y que, sirviendo para fertilizar aquellos extensos y fructíferos campos, tiene un insuperable valor.
Débese el alumbramiento de esta agua a los demostrados conocimientos en la materia de nuestro apreciable amigo el inteligente don Manuel Figueredo, que hace poco también ha tenido otro acierto con las abundantes aguas alumbradas en el Monte de las Mercedes, de La Laguna, y el cual indicó el sitio de la costa de Güímar donde, por unos cuantos entusiastas, debiera abrirse el pozo que ahora tan brillante resultado les ha dado.
A la profundidad de cuarenta metros, y al romper una capa basáltica, surgieron dos chorros de agua, que, según efectos de estos días, dan un producto de 350 pipas por hora.
El motor de quince caballos de fuerza instalado en el pozo, resulta muy eficiente para elevar el caudal de agua alumbrado.
Como los trabajos de profundización continúan, es de esperar que las 8.400 pipas que hoy produce el pozo en las 24 horas, sean elevadas a mayor cantidad.
Enhorabuena a los agricultores güímareros, y muy especial a los entusiastas propietarios de las aguas recién alumbradas, así como al inteligente Sr. Figueredo.

Existencia de material ferroviario a precios ventajosos
Dirigirse a JACOB AHLERS, Marina 31
Declaraciones del doctor Maestro

El bolchevismo en los Balcanes

El corresponsal de 'The Times' en Sofía publicó hace algunos días en dicho diario una información respecto a la invasión bolchevista en los Balcanes, trabajo resultado de un detenido estudio de la situación en las provincias y en la capital de Bulgaria. Considera dicho corresponsal que hay sobrados motivos para afirmar que los bolcheviques están preparando un movimiento revolucionario en los Balcanes, que tendrá su comienzo en Bulgaria, por medio del partido comunista de dicho país. De ahí se extenderá a Rumanía, Macedonia y Croacia, hasta envolver a todos los Balcanes.
No es de extrañar que en Bulgaria esté el foco principal del bolchevismo, y sea allí donde estalle la revolución, pues a más de ser dicha nación la más propicia a toda sublevación, hay que recordar que el asesinado primer ministro Stambulski estaba en contacto con Moscú y bajo su régimen el partido agrario se infectó de bolchevismo.
La muerte de aquel jefe revolucionario fue un acontecimiento adverso a la causa bolchevique. Tres meses después se preparó una sublevación; pero fracasó gracias a la pronta intervención del Gobierno Zarkoff, que contaba con la lealtad del Ejército. Desde entonces comenzó a organizarse el partido comunista búlgaro con gran prudencia y habilidad. Por consejo de la Tercera Internacional se disfrazó el nombre de la Tercera Internacional se disfrazó el nombre de partido laborista, y como tal es respetado. Muchos de sus miembros, siguiendo instrucciones de Moscú, han ingresado en los partidos burgueses, a fin de sembrar divisiones en éstos.
El pasado Marzo el Gobierno hizo que el Tribunal Supremo investigara las relaciones que existían entre el partido comunista y el laborista, y aquel Alto Tribunal informó que ambos partidos tenían como único fin atentar contra la seguridad y los intereses del país. En vista de esto, el Gobierno ordenó la disolución de los dos grupos políticos y de una Sociedad cooperativa laborista, la cual fingiendo un carácter meramente comercial, actuaba como casa de banca para los comunistas, facilitándoles lo mismo dinero que armas y municiones.
Este fracaso no ha descorazonado a los bolcheviques: antes les ha servido de enseñanza para mejorar sus planes. Según afirma el corresponsal del gran diario lan-

Automóvil Club de Tenerife

Habiendo acordado los señores Socios del Automóvil Club de Tenerife, y dueños de Automóviles y Camiones en general, en reunión celebrada el día 24 de Marzo pasado, que tan pronto bajase el precio de la gasolina el impuesto voluntario para reparación de Carreteras, y siendo completamente imposible conservar en buen estado todas las carreteras de la Isla, con la cuota de UNA PESETA, en caso que se ha estado recordando hasta ahora, se ha dado aviso a los señores representantes de las diferentes marcas de gasolina, para que desde el día 15 del corriente, se ponga en vigor el referido acuerdo.
Santa Cruz de Tenerife, a 11 de Agosto de 1924.—El secretario, Román Gt. de Paradas.—Yo, Sr.—El presidente, Juan Rodríguez López.

SE VENDE

una casa terminada de construir en la calle de Costa y Grijalba número 5, a 20 metros de la Plaza de los patos. Cuenta con un magnífico decorado e inmejorable condiciones higiénicas.
Darán razón en la misma o Angel Garabote, Calzada Noria 1.

El cuerpo de la beata Mariana de Jesús

Nuestros lectores ya saben que el doctor Maestro es uno de los facultativos que están estudiando el fenómeno de incorruptibilidad que presenta el cadáver de la beata Mariana de Jesús, y que con los dictámenes de los médicos españoles, ha de ser examinado por un Tribunal de médicos legistas de Roma.
El doctor Maestro ha hecho a un redactor de 'ABC', de Madrid, interesantes manifestaciones, algunas de cuyas párrafos reproducimos a continuación:
«Pues bien, en condiciones de humedad y de calor, la putrefacción nunca deja de producirse, excepto en los casos de embalsamamiento. Pero el cuerpo de la beata Mariana de Jesús puede afirmarse que no fue embalsamado. Bases de esta afirmación? Pues que esta operación—conocida desde los primeros siglos de la humanidad—se practicaba en los anteriores al XVII por el procedimiento de la amputación. Se extraían las vísceras al cadáver, y tal operación dejaba señales de los incisiones, que no se observan en este cuerpo sometido a examen. Existen, sí, pequeñas cortaduras, especialmente debajo de las rodillas, que fueron producidas por médicos que en siglos anteriores hicieron trabajos y estudios de los que quedan certificados que así lo acreditan.
El cuerpo de la beata Mariana de Jesús desde un aroma balsámico, que bien puede obedecer a la existencia de una materia oleaginosas con que fue recubierto o impregnado el cadáver. Estoy realizando estudios en este sentido—nos dijo el doctor Maestro.»
«El cuerpo aparece entero. La piel, al ser rasgada, permite advertir bajo ella la existencia del tejido muscular, pero no como se observa en vida, naturalmente, sino resacado, por decirlo así; como una materia fibrosa blanda y fácil al corte, no es la corteza de algunos árboles. No se halla modificada, como algunos ejemplares estudiados, en que la piel recubre únicamente el hueso. Y esto—dice Maestro—, después de trescientos años, es muy digno de estudio.»
«Por qué en este caso no se produjo la putrefacción? ¿Por qué el cuerpo de la beata Mariana no fue destruido, devorado por los microorganismos y por los trabajadores de la muerte, no obstante darse las condiciones propias de humedad y de temperatura? El cuerpo humano—tiene en sí la suficiente humedad para provocar la putrefacción, y a la muerte de la beata Mariana—que, por cierto, fue lecto de pleuresía purulenta, enfermedad que debió favorecer en alto grado la descomposición del cuerpo—fue enterrada en un nicho, después de haber permanecido expuesta su cadáver al público durante dos días. Cuando, treinta y siete días después, fue exhumado el cadáver, siete médicos le reconocieron, entre ellos el que había asistido a su muerte, en su última enfermedad, y lo encontraron incorrupto. Hace cien años, los franceses, en su invasión, se apoderaron de la urna que guardaba los restos—que se dice era valiosísima—, y arrojaron el cuerpo a un desván. Allí estuvo varias horas, y las religiosas del convento lograron rescatarlo durante la noche, y con una cuerda le descolgaron por una tapia otro convento inmediato, donde fue recogido, nuevamente amotejado y colocado en un ático de madera, donde se ha conservado hasta hoy.
«¿Y lo de la sangre fresca?
«No existe tal. Esto ha nacido de un error que tiene su explicación, porque fue debido a una referencia mal interpretada. Si se practica una incisión en el cuerpo, sólo se observa ligeramente una materia viscosa, que bien puede ser el aceite balsámico que pudo ser empleado en su día. Pero el cuerpo, sin duda alguna, no está completamente reducido. Ha de mermar más, ha de mermar más... Es un caso digno de estudio—repitió—, porque cuántos cuerpos del siglo XVII se conservan en análogo estado? preguntó el doctor Maestro.—Yo no recuerdo más que tres: Santa Teresa, San Lázaro y la beata Mariana de Jesús... El laboratorio ha de darme lo que ignora todavía. Le he dicho a grandes rasgos lo que sé respecto del caso; pero al redactor me informe habrá que hilar muy delgado. Ya le he dicho a usted antes: ¡el grueso de un cabello!»



Ayuntamiento

Ofrecimiento
Don Efraim Albertos Ruiz ha presentado una instancia a la Comisión Permanente...

Pésame
El señor marqués de Comillas ha dirigido un telegrama a esta Alcaldía...

Pensionada
La alumna Carmen Pereyra Peraza solicita, como pensionada de este Ayuntamiento...

Reunión
Ayer tarde se reunió la Comisión municipal Permanente con objeto de estudiar diversos asuntos.

De quintas
Por el alcalde de Granadilla se interesa al de esta capital se cita con toda urgencia al soldado...

REPORTERISMO LOCAL

ACTUALIDADES

Nambramientos

A su instancia ha sido destinado a la Península el ingeniero de Obras Públicas...

Para ocupar su vacante en dicha Jefatura ha sido nombrado don Antonio Ariles Gutiérrez...

También ha sido destinado a la Jefatura de Obras Públicas de Las Palmas el ayudante don Feliciano Mayo...

Ha sido nombrado por Real decreto médico de la colonia de Río de Oro, con funciones de jefe del servicio sanitario...

Instrucción pública

Los maestros que ascenden

Maestros y maestras que ascenden a 8.000 pesetas comprendidos en el número 1.º de la R. O. de fecha 8 del actual...

Doña Emerita de las Casas Rodríguez, doña Andruína de las Casas Rodríguez...

La Confederación Nacional Católica - Agraria

Propónese este año la Confederación Nacional Católica-Agraria celebrar, con inusitada solemnidad...

Contiene muchas circulares y trabajos de periodistas muy notables, cuya reproducción o lectura es la más indicada para conseguir que la fiesta de la Confederación...

La divulgación del nuevo libro del señor Azara tendrá, pues, frutos copiosísimos; y es de esperar que la Confederación encuentre numerosos colaboradores...

Es una siembra de ideales levantados y generosos que se nos invita a hacer a todos los católicos para ayudar a una gran obra social y cristiana...

Pídanse estos libritos, acompañando su importe, a las oficinas de la Confederación Nacional Católica Agraria...

Camisiería y andres
El cinto abdominal «C. Prats» (para hombres), evita y cura la obesidad...

Ecós de sociedad

Enfermos
Ligeramente enferma se encuentra en La Laguna una pequeña hija de nuestro distinguido amigo el magistrado...

También se halla ligeramente enferma en dicha vecina ciudad el distinguido amigo particular don Wenceslao Tebaros y García...

Continúa mejorando notablemente en su enfermedad, el joven oficial de este Centro de Telégrafos don Jesús Ramos...

En La Laguna se encuentra enferma, de algún cuidado, la señora viuda de don Daniel Fernández del Castillo...

Restablecido de su enfermedad se halla en esta capital nuestro estimado amigo don Claudio Rojas...

Asimismo ha experimentado una gran mejoría en sus dolencias, la señora doña C.rina Suárez, viuda de Maffioletti...

Viajes
De Las Palmas llegaron ayer don Miguel Rodríguez y señora, don Miguel Marrero, don Angel García...

Con la bella señorita Bernarda Delgado Marrero, ha contraído matrimonio en esta capital el joven don Juan Pedro Schwartz...

La ceremonia se efectuó en el domicilio de la desposada, apadrinando a los contrayentes la señora doña Ana López Perea...

También en esta capital se ha celebrado la boda de la bella señorita Ana del Toro con el joven oficial de Telégrafos don Raymond Lubrand...

Muchas felicidades deseamos al nuevo matrimonio.

Natalicio
En Las Palmas ha dado a luz un niño la señora esposa del médico don Antonio J. Ménez Neyra...

También en Las Palmas ha dado a luz una niña la señora esposa de don Indalecio Quintero Martínez...

PROGRAMAS DE FESTEJOS EN EL NORTE DE TENERIFE

En Tejina

En honor de San Bartolomé
En los días 23 y 24 del corriente mes, se celebrarán en este pueblo las grandes fiestas en honor de su Patrono...

Día 23

Desde las primeras horas de la mañana, diána y diversos avisos que anunciarán el comienzo de las fiestas...

A las 10 de la noche, nombre y procesión de la Imágn, que recorrerá el trayecto de estumbra, quemándose durante el trayecto gran cantidad de cohetes...

Día 24

A las 7 de la mañana, diána por la Banda de música. Dicha Banda acompañará después a los entusiastas autores de los «corazones»...

A las 12, función religiosa, con sermón, a cargo de un elocuente orador sagrado. Seguidamente será sacado de nuevo en procesión el Santo Patrono...

A la una, gran partida de «football», entre un equipo de Santa Cruz y otro de La Laguna.

A las 3, carrera de sortijas en bicicletas, en la que podrán tomar parte todos los aficionados que lo deseen.

Terminados éstos comenzará la gran batalla de flores, a la que concurrirán carrozas y coches adornados, que promete resultar muy lucida y animada.

Después, v. rbeas, balles y parrandas en la plaza de este pueblo y sus inmediaciones.

Próximo acto literario

El homenaje a Guimerá

El Ateneo de La Laguna ha recibido del Ateneo de Barcelona, el siguiente telegrama:

«Junta Ateneo Barcelonés día hoy acherda agradecida enviar personalidad catalana representante homenaje Angel Guimerá en Laguna. Mayor brevedad telegrafaríamos nombre personalidad designada.»

A este telegrama, el Ateneo de La Laguna ha contestado lo siguiente:

«Significativo profundo agradecimiento Tenerife y Ateneo por acuerdo esa directiva, que enaltece memoria glorioso muerto y nonra tierra su nacimiento. Al conmemorar programa reservamos puesto honor personalidad designada por ustedes, que tiene para nosotros valor e bajada espiritual y tiende avivar vieja simpatía Canarias sea Región. Saludable.»

Se venden casas, solares y fincas dentro de la población. Informes Alfonso XIII núm. 46. (Lotería).

De enseñanza

Interesa a los maestros

Sección Administrativa de primera enseñanza de Canarias

De conformidad con lo dispuesto en la R. O. de 11 del actual y la Orden de la Dirección general de primera enseñanza de la misma fecha, por el presente anuncio se pone en conocimiento de los señores maestros y maestras correspondientes a la jurisdicción de esta Sección...

Los señores maestros y maestras que accedien al sueldo de 8.000 pesetas, deben reintegrar las diligencias de un timbre póliza de 10 pesetas que fija la vigente Ley del Timbre...

Esta oficina, espera del celo y diligencia de los señores maestros a quienes interesan las disposiciones transcritas, las cumplimentar a la mayor brevedad...

En el Tanque

Solemnes fiestas en honor de Nuestra Señora del Buen Viaje

Con entusiasmo inusitado, se están efectuando los preparativos para la celebración de las fiestas en honor de Nuestra Señora del Buen Viaje...

Día 30

El nuevo párroco de esta iglesia parroquial, don José Ponte, que recientemente tomó posesión en propiedad de la misma, secundado por una Comisión de vecinos celosos de que la fiesta se efectúe con mayor esplendor...

A las 6 de la mañana, repique de campanas y salva de cohetes. A las cuatro de la tarde, función religiosa, y a su terminación varias fiestas populares...

A las 8 de la noche, solemne función religiosa en honor de la milagrosa Imágn de Nuestra Señora del Buen Viaje.

A su terminación, se representarán graciosos sainetes y comedias, y se quemarán lucidos fuegos artificiales, cuya confección se halla a cargo de notables pirotécnicos de Buenavista...

Día 31

A las diez de la mañana, se celebrará el Santo Sacrificio de la misa, pronunciando el sermón un elocuente orador sagrado de los Padres Misioneros del Puerto de la Cruz.

Seguidamente saldrá en procesión la misa o Imágn de Nuestra Señora del Buen Viaje, y recorrerá las calles de este pueblo...

A este efecto ha sido contratada la referida Banda para que asista a los festejos la víspera y el día de la fiesta.

Los hijos de este pueblo residentes en América, han hecho una importante suscripción en metálico para contribuir a que las fiestas de este año superen a los anteriores.

Vida anecdótica

Un lance de honor

Este era un letrado, profesor de la Universidad, decano del Colegio de Abogados, presidente del Ateneo y consultor de lo mejor y más florido de una de las principales capitales españolas.

Quiere decir, que era un hombre de talento; un hombre de clara inteligencia y de profundo sentido común; un creyente como tolerante; con una hombría de bien que le inclinaba a hacerse cargo de las debilidades humanas...

En el ejercicio de su carrera topó con un juez recién salido de las oposiciones, que en mal hora se había adjudicado el título de desfacedor de agravios.

En cierta ocasión hubo éste de deslizar en uno de sus escritos una frase tan enérgica como respetuosa, pero que hizo montar en cólera al inflamable magistrado...

En cierta ocasión hubo éste de deslizar en uno de sus escritos una frase tan enérgica como respetuosa, pero que hizo montar en cólera al inflamable magistrado...

Empezaron éstos a exponerle el asunto en forma campanuda y grandilocuente.

El abogado no se enteraba. Para salir de dudas les preguntó por fin: «Bueno, pero ¿que es lo que pretende de mí ese señor?»

«Pues verá usted: como se trata de una cuestión tan delicada que afecta al honor de nuestro representado...»

«¡Ah, ya! Ya comprendo. Es un lance de honor lo que ustedes me proponen, ¿no?»

«Exactamente.»

«Pues bien—continuó el abogado imperturbable—, no hay necesidad de que ese caballero se moleste ni les moleste a ustedes más. Diganle, diganle ustedes que me doy por muerto.»

Pida Vd.

Manzanilla Castiza

DIEZ HIDALGO

Los Sports

FOOT-BALL

El Sevilla vendrá a jugar con el Tenerife

Como esperábamos, se nos informa que han dado satisfactorio resultado las gestiones que ha hecho el Club Deportivo Tenerife para lograr que el Sevilla F. C., que se encuentra en Las Palmas, venga a esta capital para jugar dos partidos con el primer equipo de aquella sociedad.

Dichas partidas se celebrarán los días 23 y 31 del corriente, para las cuales continúa abierto el abono hasta el martes de la próxima semana, día 26.

La expectación que esos encuentros ha despertado en la afición tinerifeña, hará que dichos días se vea rebosante de público el campo del Club Deportivo.

Encuentro Tenerife-Iberia

Se da por seguro que mañana, domingo, contendrán en el campo del Real Hespérides, de La Laguna, los equipos Tenerife e Iberia, para decidir el empate con motivo del campeonato regional creado por don Sixto Machado.

Entradas y salidas de buques

Nuestro puerto

Vapores entrados ayer

«La Palma», español, de Las Palmas, con pasajeros y mercancías. «Santa Ursula», español, de Hermigua, con frutos.

«Sotileza», español, de Hermigua, también con frutos. «San Telmo», noruego, de Funchal, consignado a Rodríguez López.

«Trafford Hall», inglés, de Durban y Cape Town, consignado a Tenerife Coaling.

Vapores despachados ayer

«Nivaria», de Puerto de la Cruz; «Joven Antonio», de Puerto Cabras. «San Telmo», para Hamburgo; «Santa Ursula», para Santa Cruz de la Palma; «Trafford Hall», para Londres; «La Palma», para Las Palmas; «Sotileza», para Tazacorte; «Colón», para Puerto de la Cruz; «Guanche», para San Sebastián de la Gomera; y «Tacoronte», para Puerto Cruz.

Vapores despachados ayer

«Mercedes de Abona», para Tontón; «Nivaria», para Garachico; y «Virgen del Carmen», para la pesca.



LICOR POLO DEL MUNDO

MEDIO SIGLO DE EXITO. ESPAÑOL. NO DEJARSE SORPRENDER POR DENTIFICOS EXTRANJEROS.

Clínica operatoria

DIRECTOR: A. CAPOTE RODRIGUEZ Rambla XI de Febrero

Esta Clínica construída especialmente en uno de los lugares mas sanos y pintorescos de esta capital, posee un material moderno y completísimo para toda clase de diagnósticos y tratamientos.

Medicina y Cirugía general, Rayos X., Radioterapia y tratamientos eléctricos.

Consultas de 10 a 1 y de 4 a 6

Teléfonos: Clínica: 9 duplicado. Despacho del Director: 5 duplicado.

«Le Printemps»

C. GARCIA DORTA DOCTOR COMENGE NÚM. 9

SOMBREROS

Las últimas creaciones de París para la presente temporada acaban de recibirse en estos almacenes.

Modelos otinísimos

Banco de Ahorro y Construcción

Sociedad Cooperativa de Crédito

PRIM. 5.—MADRID

Secciones de Ahorro y Construcción.—Compra de Financas por amortización y Préstamos a sus socios.

Comenzó a operar en 1 de Octubre de 1922

Capital suscrito hasta el 30 de Abril de 1924

18.000.000 PESETAS

Ingresando en esta Sociedad hallaréis casa propia, salud, riqueza y el bienestar de la familia.



Delegación: TEOBALDO POWER, 27

Apartado Correos 131. Santa Cruz de Tenerife Teléfono 429.

BANDO DE LA ALCALDIA

El precio del pan

Don Francisco La-Roche Aguilar, alcalde de la M. L. N. I. y M. B. ciudad de Santa Cruz de Tenerife, capital de la provincia de Canarias.

Hago saber: Por el presente, que debido al alza que últimamente ha experimentado el precio de las harinas y el aumento en sus jornales de los obreros, se han establecido, con carácter provisional, los siguientes precios del pan:

Pesetas 0'70 el kilo en piezas de un kilo y medio. Pesetas 0'15 el panecillo de 150 gramos.

Al mismo tiempo, advierto a los fabricantes de pan que con arreglo a lo dispuesto por la Superioridad y en las Ordenanzas municipales, deben estampar en todos los panes el sello de su fábrica y el peso; pues de lo contrario, impondré las sanciones que correspondan a los infractores de esta disposición.

Santa Cruz de Tenerife, 22 de Agosto de 1924.—Francisco La-Roche.

Disposiciones militares

En la guarnición de esta provincia

A Cabo Juby

El martes último se embarcó en Las Palmas, en el corcello Interinsular «Lanzarote», un destacamento de fuerzas del Regimiento de Infantería número 66, pertenecientes a la quinta de 1921.

Dicha fuerza va a relevar a los soldados que se hallan en Cabo Juby, pertenecientes a la quinta de 1922, que por disposición superior deberá venir y permanecer en Las Palmas en expectativa de órdenes.

Un batallón expedicionario

En Las Palmas ha quedado constituido un batallón expedicionario, con los siguientes cuadros de jefes y oficiales:

Plana Mayor.—Teniente coronel, don José Cáceres Sánchez; comandante, don Angel Manrique de Lara; ayudante, alférez don Fernando Hertralde; subayudante, suboficial don José Rincón.

Tren.—Suboficial, don Antonio Sánchez. 1.º Compañía.—Capitán, don Miguel Franco; alférez, don Gabriel Moreno (E. R.) don Justino Portiñel y don Emeterio Jarillo; suboficial, don Aurelio Pascua.

2.º Compañía.—Capitán, don Fortunato López Chávez; alférez, don Manuel Torres, don Arturo Moreno y don Felipe Palma; suboficial, don Guillermo González.

3.º Compañía.—Capitán don Juan Castro López; alférez, don Rafael Monteslegre, don Julio Martín de Velasco y don Jerónimo Panchuelo; suboficial, don Juan Luque.

Ametralladoras.—Capitán, don Manuel Peñarredonda; tenientes, don Prudencio Guzmán y don Santiago Bañolas; suboficial, don José Díez.

HIDROLITINES Dr. GRAU

Incomparable agua de mesa

A todo comprador de tres cajas se le regala un lindo vaso de cristal.



INFORMACION NACIONAL Y EXTRANJERA

(De la Agencia Prensa Asociada)

De Barcelona

Moralizadora campaña de Abastos

Madrid, 21 24'45.—Comunican de Barcelona, que la Junta provincial de Abastos ha impuesto una multa de 1.000 pesetas a un industrial por no dar cuenta de la existencia de azúcar; otra de 1.000 por aparar el mismo artículo; otra de 1.000 pesetas también a varios industriales por vender comestibles en malas condiciones; una de 1.000 y dos de 500 a diferentes lecheros por vender la leche en malas condiciones para el consumo.

Juez municipal destituido

El juez municipal del Ayuntamiento de Contelles, don Humberto Gisbert, ha sido destituido por haber hecho públicamente manifestaciones de desafección a la Patria y concurrir a lugares donde se reunían elementos separatistas.

Monumento al señor López Peláez

Dicen de Tarragona que ha sido aprobado el emplazamiento que tendrá en la Catedral el mausoleo que se levantará a la memoria del difunto Arzobispo don Antón López Peláez.

La Unión Patriótica en Barcelona

El Comité del partido de la Unión Patriótica de Badalona dirigió al vecindario una alocución, exponiendo las bases de la agrupación y los fines que se persiguen.

Excita a todos los que sean verdaderos ciudadanos a ingresar en este partido.

Decomiso de leche

Los veterinarios municipales decomisaron nuevamente otra importante cantidad de leche en malas condiciones para el consumo.

La cantidad decomisada ascendió a unos 200 litros.

Como los decomisos son frecuentes y los decomisados se niegan a pagar las multas, se tomó el acuerdo de que los infractores de ahora en adelante sean puestos a disposición del Juzgado, para que éste les aplique las penas establecidas para los atentadores a la salud pública.

Señoras que jugaban a la ruleta

Madrid, 22 16'30.—Anuncian de Barcelona que la Policía sorprendió anoche en la barriada de Gracia una timba, formada exclusivamente por señoras.

La Policía se incautó de una ruleta y detuvo a todas las señoras que jugaban.

Aquellas, después de prestar declaración en la Jefatura de Policía, fueron puestas en libertad.

La Unión Patriótica en Tarragona

Se dice que en breve se recibirán en el Gobierno civil de Tarragona Instrucciones provenientes del Comité Central de la Unión Patriótica, para organizar la constitución de los comités locales de aquella provincia.

Hasta ahora se constituyeron de dichos comités: 10, en el partido judicial de Mombanc; 12, en el de Gandesa; 10, en el de Tarragona; 11, en el de Vall; 14, en el de Masset, y 5, en el de Vendrell.

Fuerzas militares para Africa

Madrid, 22 19'25.—Dicen de Barcelona, que de aquella capital marcharon hoy a Africa contingentes del regimiento de Alcántara y de Cazadores de Raus.

Fueron objeto de una entusiasta y cariñosa despedida.

A conferenciar con el marqués de Estella

Probablemente saldrán hoy de Barcelona, con dirección a Madrid, el general Barrera, y los señores Sala (don Alfonso) y barón de Viver, para conferenciar con el marqués de Estella, por haber éste suspendido su viaje a dicha capital.

La actuación del Directorio Militar

Acuerdos del Consejo

Madrid 22 1'10.—A las diez de la noche terminó hoy la reunión del Directorio.

En dicho Consejo se despacharon varios expedientes de Fomento.

Se leyó un proyecto de decreto modificando un artículo de la Ley de Contabilidad, en el sentido de que se prescindiera de las formalidades de subasta para la realización de obras urgentes.

Fue aprobado, en principio, un proyecto modificando la Legislación de la Marina de guerra, en la parte referente a la escala de tierra.

También se estudió un proyecto de Ley de alcoholes.

Suspensión de un viaje

Al salir del Consejo, el marqués de Estella nos dijo que se le había infectado una herida que tiene en la boca, por cuyo motivo ha suspendido su anunciado viaje a Barcelona.

Nos añadió, que había teleografiado al capitán general de Cataluña, general Barrera, para que venga a Madrid, con objeto de conferenciar con él.

Al general Barrera le acompañará el presidente de la Mancomunidad Catalana, don Alfonso Sala, el barón de Viver y otras personalidades barcelonesas.

En esas conferencias con el presidente del Directorio, se tratará de la provisión de la Alcaldía de Barcelona.

La indisposición del marqués de Estella

Madrid 22 16'30.—Por prescripción facultativa, el marqués de Estella no ha salido hoy de sus habitaciones particulares, a causa de la fiexión a la boca que padece.

Con tal motivo, el marqués de Estella no ha despachado hoy ni ha recibido a nadie.

Únicamente le visitó el general Martínez Anido, que llegó esta mañana de San Sebastián.

En la Presidencia

En la Presidencia no tenían hoy noticias que comunicar a los periodistas.

Nuestra información de Africa

Homenaje a una religiosa

Madrid 22 14'15.—Dicen de Melilla, que algunos de los legionarios que se encuentran en el hospital Dackler han hecho objeto de un modesto homenaje a la hermana de la Caridad sor Vicenta, como testimonio de gratitud por los celosísimos cuidados que dedica a los enfermos.

Completa tranquilidad

Madrid, 22 16'30.—Las últimas noticias que se han recibido de Alcazarquivir, acusan completa tranquilidad en toda aquella zona.

Convoyes a posiciones

Anuncian de Melilla, que a las posiciones de Bantex y Ternel se han enviado convoyes.

Estos entraron en dichas posiciones, sin novedad.

Varias noticias

Tomateras en huelga

Madrid 22 14'50.—Comunican de Pamplona, que la Guardia civil de Azagra participa que las obreras peladoras de tomates se han declarado en huelga por habérselas rebajado en 25 céntimos el jornal diario.

Suman las huelguistas unas 60, habiéndose tomado medidas para evitar reuniones mujriles perturbadoras.

Trabájase en la fábrica de la viuda de Maximino Muera.

El IV centenario de Fray Diego de Estella

También anuncian de Pamplona, que con gran animación se han celebrado en Estella las fiestas conmemorativas del cuarto centenario de la muerte de Fray Diego de San Cristóbal, de Estella.

Además de la solemnidad religiosa y festejos populares se han celebrado en el teatro unos Juegos Florales.

Se le ha concedido la flor natural a una composición poética y fué mantenedor el reverendo Padre Calasanz Rabaza, escolapio, que pronunció un notabilísimo y elocuente discurso.

El Estatuto municipal

Dicen de Vitoria, que en la sesión que celebró ayer la Comisión del Pleno del Ayuntamiento, se acordó que para solicitar una prórroga antes de ponerse en vigor el nuevo Estatuto municipal, se trasladasen a Madrid el concejal señor Echauri y letrado señor Salazar.

Estos señores enviaron ayer un telegrama diciendo que el Directorio concede a todos los Ayuntamientos alaveses un mes de plazo para que estudien la adaptación de los Estatutos mencionados.

Secretarios municipales

Anuncian de San Sebastián, que se han reunido los secretarios de Ayuntamientos de la provincia de Guipúzcoa, bajo la presidencia del de Tolosa, don Ramón Bendrés.

Se acordó pasar un telegrama al subsecretario del Ministerio de la Gobernación, pidiendo que rija absolutamente el Estatuto en la provincia de Guipúzcoa en todo cuanto afecta a la clase de secretarios, hasta que la Diputación redacte el Reglamento, de acuerdo con aquella Asociación.

Idéntico despacho se transmitirá al director de Administración local, y se comunicará el acuerdo tomado a los presidentes de las Asociaciones de secretarios de Alava y Vizcaya.

Los intereses ganaderos

Dicen de Santander, que el Consejo provincial de Ganaderos, la Cámara Agrícola y la Federación Agrícola, han dirigido un telegrama al presidente del Directorio para rogarle sea modificado el Tratado con Holanda, que tanto perjudica a los ganaderos montañeses.

Se han dirigido también las citadas

entidades al Consejo de Economía Nacional, felicitándole por la labor que realiza en ese sentido.

La fiesta del voto

Con gran solemnidad se ha celebrado en La Coruña la fiesta del voto, oficiando de pontifical el Prelado, señor Lago González.

Predicó el Obispo de Orense un elocuente sermón y asistió a la festividad el Ayuntamiento, el gobernador y demás autoridades.

El Cristo de la Victoria

En la Colegiata de Vigo se ha celebrado, muy solemnemente, la fiesta del Cristo de la Victoria, oficiando de pontifical el Obispo de Tuy.

Predicó elocuente sermón el canónigo de Santiago señor Camo, quien tuvo un recuerdo para la fecha de la reconquista de Vigo en 1809.

Después hubo brillante procesión, presidida por los Prelados de Tuy y Madrid y las autoridades.

El director general de Seguridad

Madrid, 22 24'45.—El director general de Seguridad se encuentra mejorado de su enfermedad.

Soldados licenciados

Participan de Cádiz, que, a bordo del vapor «Jaime II», llegaron a dicho puerto, procedentes de Canarias, 148 soldados licenciados.

El general Martínez Anido

Anuncian de San Sebastián, que esta noche, a las 8, salió de dicha capital, con dirección a Madrid, el general Martínez Anido.

Este se propone volver en breve a la capital donostiarra.

Se incendian miles de pinos

De Valencia dan cuenta, de que en el término municipal de Gestalgas se han incendiado 7.000 pinos.

Estos han sido valorados en 300 mil pesetas.

El Hogar Alavés

Comunican de Vitoria, que en casa del arquitecto Sr. Iradier, se ha celebrado una reunión presidida por la señora doña Purificación Romeo de Iradier, tratando acerca del modo de allegar recursos para fundar en Madrid el Hogar Alavés.

De Alemania

Regreso de un cautivo en Siberia

Madrid 22 14'30.—Telegrafían de Berlín, que después de diez años de permanencia en la Siberia rusa ha regresado un soldado alemán que fué hecho prisionero al comenzar la gran guerra.

Ha hecho relación de los sufrimientos pasados en el cautiverio y de las penalidades al atravesar las estepas siberianas.

En aquella región han quedado muchos compañeros que no pueden regresar por falta de recursos unos y otros por imposibilidad física nacida de las penalidades sufridas.

El rescate de las colonias

El ex mariscal Hindenburg, presidente del Comité de la Liga Náutica, ha declarado que Alemania está en su derecho al pedir el rescate de las colonias.

Consortio carbonero anglo-alemán

El «Frankfurter Zeitung» anuncia que acaba de constituirse un consorcio anglo-alemán con el fin de hallar remedio a la crisis carbonífera por que atraviesa Alemania.

Se abrirán créditos a largo plazo a los industriales alemanes. Además, éstos entregarán a Inglaterra mercancías a cambio de carbón.

Un zeppelin va a través del Atlántico

Comunican de Stuttgart a la «Gaceta de Voss», que según anuncia la Dirección de los talleres Zepplin, ya han sido entregados los motores del dirigible que debe atravesar el Océano Atlántico. Después de muy rigurosas pruebas se tiene la seguridad de que estos motores ofrecen la mayor garantía posible.

Los motores son de 400 caballos. Se va a comenzar en seguida a introducir el gas en el dirigible, y el primer viaje de ensayo se celebrará hacia el día 25 del corriente.

La ocupación del Rhur

Madrid 22 18'15.—Telegrafían de Berlín, que el canciller, Mr. Marx, ha pedido a Herriot que se entablen negociaciones seguidamente entre los representantes alemanes y los aliados que intervienen en la ocupación del Rhur, para discutir un nuevo «modus vivendi» administrativo en los territorios ocupados.

Alemania pide que se respeten los derechos de soberanía y los derechos civiles de la población.

El Parlamento alemán y la Conferencia de Londres

El Comité de Negocios Extranjeros discutirá ayer en el Reichstag la cuestión sobre lo que podría ocurrir si éste rechazase la política del Gobierno referente a la aceptación del plan Dawes y del pacto de Londres.

Los conservadores tenían especial interés en oír la respuesta del Gobierno.

El canceller, Marx, dijo que el Gobierno recurriría a todos los medios justos para obtener dos tercios de mayoría en el Reichstag.

De otra forma—añadió—deberá decidir el pueblo por sí mismo.

El empréstito a Alemania

Comunican de Nueva York, que uno de los principales Bancos ha comenzado los preparativos para la suscripción al empréstito alemán.

Los principales financieros reunieron el miércoles, manifestando que el empréstito estaba completamente garantizado.

El Gobierno americano parece tener la intención de abrir una suscripción al empréstito, oficialmente, en caso de que los banqueros no se avengan a hacerlo, particularmente.

Crisis de trabajo en el campo

La gravedad del conflicto. Un telegrama al Directorio

Madrid 22 14'35.—Participan de Córdoba, que han empezado a advertirse allí los síntomas de una importante crisis de trabajo para los obreros del campo. El conflicto entraña suma gravedad.

La cosecha de cereales ha sido corta, aunque remuneradora para los patronos agricultores. Los trabajos de recolección se han efectuado rápida y normalmente; está casi terminada, y los trabajadores del campo han acabado un mes antes de lo ordinario.

Los brazos de miles de campesinos estarán, pues, ociosos para Octubre, en la otolada, y las faenas de preparación del terreno y siembra por los procedimientos mecánicos, ya muy extendidos, no recompensarán a los labriegos de tan largo paréntesis calamitoso.

Así las cosas, el aceite y las harinas están alcanzando precios tan escandalosos, que no tienen precedentes.

En vista de todo ello, la Cámara Agrícola ha dirigido un telegrama al Directorio previniéndole del conflicto planteado y aconsejándole que se acometan obras públicas para ver de conjurar lo en cuanto sea posible.

De Inglaterra

El Principe de Gales a Norteamérica

Londres.—El Principe de Gales saldrá para Nueva York el día 23 del corriente.

La visita a los Estados Unidos será particular, y el heredero de la Corona británica viajará con el nombre de lord Renfrew. Embarcará en Southampton a bordo del «Berengaria»; transatlántico de 25.000 toneladas, y ocupará las habitaciones destinadas al emperador Guillermo cuando el barco era alemán y se llamaba «Imperator».

El Principe ha manifestado el deseo de que no se haga la menor modificación en los camarotes.

Notas palatinas

Campo de golf

Madrid, 21 24'50.—Comunican de Santander, que la Familia Real ha inaugurado en el pueblo de Comillas un campo de golf.

Resultó un acto brillantísimo, al que asistió lo más selecto de la sociedad sanderina y de la colonia veraniega.

Los obreros y el Rey

Dicen de Santander, que S. M. el Rey ha recibido hoy una numerosa comisión de obreros que le vino a interesar para que concediera el título de marquesa a una nieta del fundador del pueblo de Felguera.

Dicho fundador se distinguió por sus obras benéficas en favor del proletariado.

El Rey accedió a los deseos de la comisión obrera.

De una Peregrinación a Lourdes

Numerosos peregrinos portugueses

Madrid 22 1'10.—Anuncian de Burgos, que a dicha población ha llegado, procedentes de Lourdes, una Peregrinación formada por mil portugueses.

Entre los peregrinos venía el Arzobispo de Evora y los Obispos de Portalegre, Villarreal y Enorda.

Por la tarde los peregrinos prosiguieron su viaje de regreso a Portugal.

Tomás Cruz García

ABOGADO Doctor Alart 55. Consultas de 10 a 1.

ULTIMA HORA

Reunión del Directorio

Madrid, 3 1'25.—A la reunión que hoy celebró el Directorio asistió el subsecretario de Hacienda.

Se ultimaron varios asuntos de trámite.

Satisfactorias noticias de Africa

En la conferencia telegráfica que con el Directorio celebró esta noche el general Aizpuru, éste transmitió noticias satisfactorias de la situación en Marruecos.

Operación al marqués de Estella

El dentista del marqués de Estella operará hoy, por la mañana, a aquel de la fiexión que padece en la boca.

La Alcaldía de Barcelona

Hoy llegarán a Madrid el general Barrera y otras significadas personalidades de Barcelona, para tratar de la provisión de la Alcaldía y de otros asuntos urgentes de interés para dicha capital.

De la jornada regia

Anuncian de Santander, que, invitados por los Reyes, almorzaron ayer en el Palacio de la Magdalena los embajadores de Alemania.

Por la noche se ha celebrado en dicho Palacio un banquete en honor de las autoridades de Santander, como despedida de los Soberanos.

Homenaje a Concha Espina

Comunican de Santander, que en dicha capital se ha celebrado un homenaje a la insigne escritora doña Concha Espina.

Presidió el acto el Obispo de la Diócesis y las autoridades.

El Prelado hizo entrega a doña Concha Espina del título de hija predilecta de Santander.

Después se colocó la primera piedra del monumento que a dicha escritora se erigirá en la capital montañesa.

Asistió a ese acto S. M. la Reina doña Victoria Eugenia y un público numerosísimo, que tributó a la ilustre escritora una clamorosa ovación.

Llegada de generales

Dicen de Burgos, que a dicha ciudad llegaron el capitán general y el comandante general de los Somatenes de la sexta Región.

Nuevo Cardenal español

Dicen de Sevilla, que allí se asegura que en el próximo Consistorio que se celebrará en Roma será nombrado Cardenal el Arzobispo de Sevilla, doctor Irujo.

Asunto solucionado

Se acabó de recibir un telegrama de Barcelona anunciando que al mediodía se reunieron las autoridades en la Capitanía general.

Al salir de ésta, las autoridades hablaban con los periodistas, mostrándose satisfechas del resultado de la reunión.

Se puede afirmar, que ya se ha encontrado solución al asunto de la provisión de la Alcaldía de Barcelona.

Con este motivo, el presidente de la Mancomunidad ha desistido de su viaje a Madrid.

Bolsa de Madrid

Cotizaciones del 22 de Agosto

Table with 2 columns: Instrument and Price. Includes Libras, Francos, Liras, etc.

Asociaciones

Table with 2 columns: Association and Amount. Includes Banco de España, Banco Español de Crédito, etc.

Tubería inglesa

DE LA MEJOR CALIDAD

Negra, negra barnizada o galvanizada. Vendedores: Williams, Strakey & Co., de Londres (24 & 25, Fenchurch St.) E. C. S. Agentes de la Scottish Tube Co. Ltd.

Representante en Santa Cruz de Tenerife: Tomás de Armas Quintero.

FINO POSTIN

Oldenburg-Portugiesische Dampfschiffs-Rhederei. Servicio semanal de vapores fruteros. Para Hamburgo directo todos los martes.

Los agricultores están de enhorabuena. "WORMITE". mata los gorgojos del tomate, pñones hormigas, lombrices, cochinillas, babosas, etc.

VIGOR. Poderes conservar la salud. Usad los trojes de puzo interiores. Marca VIGOR.

Gran acontecimiento. Ojo veraneantes! El Café LA ALEGRIA ya se ha vuelto a abrir con su antiguo y acreditado sistema.



